

迎えてきた。

松本専務理事は、全国に5、6千社あるとされる葬祭業者について「日本的人口動態から見ても葬儀の件数が今後増加することは間違いない」と分析。また葬祭業の魅

力として、公共性が高く、なくてはならない仕事であることや、人間の命や人生、心について考

えることを通じて人間的な成長ができる」となど

り、大きな感動と心から接する機会はあまりなかった。話を聞いて葬祭業も様々な部署があることが分かり、インターンなども含め、もう少し詳しく知りたいと思った」と感想を語った。

葬祭業、詳しく紹介

業者 求める人材像も提示

大正大で就職 支援の講座

東京都豊島区の大正大

輝・専務理事が、葬祭業

仕事」と述べた。

はこのほど、在学生向けの就職支援の一環として開講している業界研究講

業は人生最期の舞台に座の葬祭業編を開いた。

業界研究講座は、学生向け就職支援の一環として2年前から開講してい

く、なくてはならない仕事であることや、人間の命や人生、心について考

えることを通じて人間的な成長ができる」となど

りに送るということだけではなく、葬儀に関わる全

会（全葬連）の松本勇

れた方が悔いのないお別れができるよう支える

もので、これまで金

融や商社、物流、食品などの業界関係者を講師に

と向かい合つことが必要と

悲しみの中にある遺族

全ての人々と直接関わ

り、講座を受講した仏教学部3年の八木蓮美氏は「寺で生まれ育つて葬儀に出仕したこともあるが、私自身は葬祭業の人

（佐藤慎太郎）